
第５号 江戸川区南葛西中学校ＰＴＡ

役員会だより
令和６年１２月７日 　　　　　　会長　山本　裕二

日時：令和６年１２月７日(土)９：００～

　　　　　　　　　　　　　　          　　　　　　　　　　　 会場：図書室

会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、１２月７日（土）に第５回役員会を開催いたしましたのでご報告申し上げます。

１．ＰＴＡ会長挨拶

　　学校公開等もない、土曜日にお集まりいただきありがとうございます。
　　内容的にはボリュームがあると思うのですが、いろいろと審議の上情報共有していけたらと思っております。

　　合わせまして合唱コンクール・ロードレース、お力添えいただきありがとうございました。大きなトラブル

　　もなくスムーズにいけたのも皆さまのご協力のもとだと思っております。

　　また、来年度のＰＴＡの活動も踏まえまして留任していただける方・今年度で終わりの方いらっしゃるかと思

　　うのですが、終わられる方でもまだお子様残られて学校行事参加されることも多いと思いますので、その時は

　　ＯＢ・ＯＧとしてＰＴＡ本部ではないですけれど保護者としていろいろとお手伝いいただけたらなと思ってお

　　りますので引き続きよろしくお願いいたします。
もう大きな行事はないのかなと思っておりますが、細々としたところと来年度に向けてのところも決めて、気になる

点あったら来年度に向けて僕らも取り組んでいきたいと思ってますのでお声がけいただけたらと思っております。

２．校長先生挨拶

　　重ねてになりますが合唱コンクール・ロードレース大会の方ご協力ありがとうございました。本当にＰＴＡの役員

　　の皆様がいないとこういう行事が成り立っていきませんのでいつもご協力感謝しております。

　　会長からもありましたように大きな行事は終わりましたが、２月に作品展学校公開もありますのでまたご協力

　　お願いするかと思いますのでよろしくお願いいたします。
　　また来年度の役員の方を選ぶ時期になりました。本校のＰＴＡ活動、本日土曜日も来ていただいてますが、他校に

　　比べてもできるだけ厳選して少なく少なく、負担がない・負担の少ないＰＴＡを目指して、役員になってくださる

　　方々が本当に協力体制でそれぞれご家庭の事情を考えて協力しあってやってくださっているので、ぜひ選出された

　　方が快く引き受けてくださるといいなと願っております。

３．学校からの連絡事項

行事はあらかた終わりまして今3年生受験に向けて頑張っているところです。今年度についてＰＴＡの皆様に大きく

動いていただくことは終わったのかなと思っております。

私自身も今年来たばかりでいろいろ皆様に聞きながら進めてきたのでこれをベースに来年もまた良い物に変えてい

ければなと思っております。

４．審議

　　１）活動及び反省

　　　　①１０月１９日（土）学芸発表会（合唱コンクール）

　　　　《一部抜粋》

　　  　　・保護者のバス送迎　　

　　  　　　出発する際に往復利用するかどうかの確認で時間をとってしまった

　　     　 →学校からのアンケートで往復利用するのか確認していただきバス乗車名簿にも明記してほしい

　　   　 ・入場制限

　　 　 　　昨年より受付付近の混雑もなくスムーズだったが、各家庭２席の意味を理解していない方、中には４人

　　　　　　で来場したり受付している間に通り抜けて入場するご家庭がいらっしゃった

　　  　  ・誘導

　　 　 　  たくさんイベントがあったので、学校名・行事名を掲示物にいれた方がよい

　　　　②１１月６日（水）ロードレース

　　　　  ・例年に比べて車両が多かった

　　　　　・先生が立つ地点に先生が不在だったので来年度は先生のお名前も聞いておきたい

　　　　　



　　　　　・スタート地点から７００ｍの間は左側通行（帰りは右側通行）、園内は右側通行と聞いていたが、

　　　　　　車両の問題でうまく誘導できなかった

　　　 　　 →先生方の中でもうまく共有できていないのではと感じた

　　　　　・立ち位置の役員の人数の確認（少なくてもいいポイント、増やしてほしいポイント）

　　　　　・保護者の誘導が追い付かず集まってしまった

　 　　　　 →７００ｍ抜けたあたりは集中するため注意していたが、今年は予想以上に守衛さん周辺にも

　　　　　　溜まってしまい、今後対応が必要

　　２）次年度役員選出について

　　　この後抽選、決定のお知らせ・役員アンケートを棚入れ予定

　　　例年１月に新旧顔合わせをしているが、今年度はなし　すべてライン上で行う

　　　ラインに参加されなかった方は、別途連絡させていただく

　　３）人事総会（書面開催）について

　　　 人事総会委任状は異議のある方だけ提出してもらう形式に変更する

　　４）２月１５日（土）学校公開（作品展）・新入生説明会について

　　　・ラインにて受付可能時間をアンケート予定

　　　・新入生説明会（午前中）

　　　　→会長挨拶の時間をいただく

　　５）卒対進捗状況

　　　生徒への記念品決定

　　６）３学期の活動について

　　 　①校外活動

　　     ・１月８日（水）新年顔合わせ　船堀タワー　（会長・校長）

　　　 ②２月１５日（土）会長・副会長会議１３：００～　　

　　   　今年度も新旧役員で行う予定

　　   ③委員会担当清算

　　　　 卒対のみ

　　 　④ＰＴＡサークル清算

　　　   ２月１５日（土）学校公開　１０：３５～（２時間目終了次第）

　       （１月中にＰＴＡサークル次年度活動申請及びメンバー表を棚入れ）

　　　 ⑤その他

　　　 　・中間決算報告　　残高に応じ今期購入品を検討

　　　　 ・広報誌　　　　　１年生　校外学習（１月３１日）

　　　　　　　　　　　　　 ２年生　校外学習（２月　７日）

　　　　　　　　　　　　　 ３年生　卒業遠足（３月　７日）　　超特急便にてお願いする予定

　　　　 ・学校協力金　　　来年度も学校協力金として行う

　　　　　　　　　　　　 　引落：今年度は６月だったが来年度は例年の５月に戻す

　　　　 ・合唱コンクールの会場費は学校協力金からではなく、教材費に組み込む方向で考えている（校長）

　　　　 ・男子制服ズボンの裾はダブル・シングルどちらも可とする

５．今後の予定

　　・２月１５日（土）ＡＭ学校公開、作品展・新入生説明会

　　　　　　　　１０：３５～ＰＴＡサークル清算

　　　　　　　　１３：００～会長・副会長会議

　　・３月１９日（水）卒業式

　　・３月２２日（土）９：００～役員会　　　　　　　　　　　　

　

                                                                                                  以上

次回役員会：３月２２日（土）９：００～　本校図書室


